

BOÉ



Les marcheurs de Boé Randonnée. PHOTO ARCHIVES C. M.

Bon pied bon œil

L'association Boé Randonnée aime les nombres. Sa dernière assemblée générale ordinaire, organisée mercredi, à l'espace culturel François-Mitterrand, a une nouvelle fois été l'occasion de dévoiler le nombre témoin de l'activité de ce club de randonnée : 1 500, soit celui de kilomètres parcourus par les adhérents du club durant l'année écoulée.

« De quoi nous mener de Boé à Naples », comme le souligne Jean-Pierre Chantraine, nouveau coprésident du club. Jusqu'à cette assemblée générale, c'était Jackie Couderc qui présidait aux destinées de cette dynamique association. Présidente particulièrement engagée, elle suscitait l'adhésion de l'ensemble des membres de la structure, mais après plusieurs années de bons et loyaux services, Jackie a décidé de confier la présidence à un trio qui sera tout aussi passionné qu'elle.

Boé Randonnée est une association particulièrement en forme. En atteste la représentation des adhérents à son assemblée générale avec 113 présents sur 147 adhérents. Deux valeurs qui ne manquent pas de faire plaisir à la présidente sortante. Jackie Couderc : « Je voudrais chaleureusement remercier les adhérents et les membres du conseil d'administration qui donnent beaucoup pour la bonne marche de notre association. Préparation des sorties, des voyages, encadrements des randonnées, l'activité ne manque pas et j'ai toujours pu compter sur chacun. »

Après une année 2017 très active en projets menés, l'association démarre 2018 sur un rythme tout aussi soutenu et annonce des sorties régulières. À commencer par une sortie raquette vendredi, samedi et dimanche autour de Cadéac-les-Bains, dans les Hautes-Pyrénées.

En avril, les 14 et 15, retour dans les Pyrénées où la neige devrait avoir fondu et favoriser les randonnées autour de Germ. Une sortie organisée en lien avec le club de Pont-du-Casse. Les quatre premiers jours de juin seront l'occasion de randonner dans les environs de Saint-Pierre-la-Mer avec visite de l'abbaye Sainte-Marie de Fontfroide dans l'Aude.

Au-delà de ces sorties, le club propose toujours trois sorties hebdomadaires les lundis, jeudis et vendredis pour des niveaux de marcheurs différents sur les chemins de l'Agenais.

Corinne Malet